
平成３０年茂原市議会第１回定例会一般質問通告者一覧 

 
平成３０年２月１４日 
議会運営委員会決定 

質問 

順位 
質問者氏名 質  問  項  目 質問月日 

１ 飯尾 暁 

 

【一問一答】 

１．生活支援について 

（１）貧困世帯の現状とその認識について 

（２）生活保護行政のあり方について 

（３）青年の貧困について 

２．自治体職員の働き方について 

（１）公務労働の現状について 

（２）職員の育成・配置について 

２月 28日 

２ 杉浦 康一 

 

【一問一答】 

１．平成３０年度当初予算（案）について 

２．教育行政と子育て支援について 

（１）学校再編について 

（２）（仮称）南部・北部認定こども園の整備について 

３．産業政策について 

（１）茂原にいはる工業団地について 

（２）農業振興策について 

４．まちづくり政策について 

 （１）茂原駅周辺地域の活性化対策について 

 （２）本納駅東地区のまちづくりについて 

〃 

３ 石毛 隆夫 

 

【一問一答】 

１．働き方改革について 

（１）教員の働き方改革について 

（２）サテライトオフィスについて 

２．支えあいと共生社会について 

（１）共生型サービスについて 

（２）総合事業について 

３．市民サービスについて 

（１）交付書類の手続きについて 

〃 

４ 田畑 毅 

 

【一問一答】 

１．平成３０年度予算について 

（１）予算編成について 

（２）新市民会館建設についての予算について 

（３）今後の見通しについて 

２．茂原にいはる工業団地について 

（１）造成の進捗状況について 

（２）分譲の進捗状況について 

（３）進出企業に対して地元企業のプレゼン機会について 

３．水害対策について 

（１）河川の水害対策の進捗状況について 

（２）調節池造成の進捗状況について 

（３）内水問題の進捗状況について 

４．茂原駅周辺都市計画事業について 

 （１）茂原駅前通り地区土地区画整理事業について 

①進捗状況について 

②今後の見通しについて 

 （２）都市計画道路について 

①桑原梅田線について 

〃 



 

質問 

順位 
質問者氏名 質  問  項  目 質問月日 

５ 前田 正志 

 

【一問一答】 

１．新年度予算 

（１）平成３０年度予算 

（２）職員の採用・配置 

２．医療・福祉 

（１）地域の医療資源 

（２）国民健康保険の広域化 

（３）介護保険制度の見直し 

（４）福祉施設の防災・防火対策 

３．交通・通信 

（１）Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備 

（２）地域公共交通 

２月 28日 

６ 平 ゆき子 

 

【一問一答】 

１．教育行政について 

（１）教員の働き方について 

（２）就学援助について 

２．身近な環境整備について 

（１）八丁寺住宅脇の変則交差点の改良について 

３月１日 

７ 大柿 恵司 

 

【一問一答】 

１．東部台文化会館の図書室について 

（１）平成３１年度から東部台文化会館ホールの利用率が一層上

がることが見込まれ、一方、近隣町村に比較して図書室の利用

者数、蔵書数、貸出冊数は多くあって、現状、「図書館」と呼

ぶに相応しい施設になっていると見受けられる。市民へのサー

ビスを重視した場合に茂原駅前の本館と同様に、司書の目が行

き届く指定管理施設に早急に組み入れる考えはあるか 

２．茂原市の公園政策について 

（１）茂原公園について 

①茂原公園再整備計画の内容と年度別実施計画を問う 

（２）レイクウッズガーデンひめはるの里について 

①レイクウッズガーデンの契約期間は１０年であり、あと１年

で契約満了になると思われるが、その後の契約は継続されると

考えてよいか 

３．茂原市中学生議会について 

（１）中学生議会の開催目的は何か 

（２）茂原市の将来を担う人材育成という視点から、これまでど

のようなフォローがなされてきたか 

４．今後の企業誘致政策について 

 （１）茂原にいはる工業団地完売後の新たな工業団地の造成計画

はあるのか 

（２）工業団地以外、市内各所への多様な企業の誘致活動は、日々

どのように進められているのか 

（３）茂原市に本社機能を移転した場合の補助制度はあるか。 

５．長生グリーンラインの早期完成について 

 （１）長生グリーンラインを一宮町まで早期完成させるためには、

道路建設促進期成同盟会、並びに茂原市は、今後具体的にどの

ように取り組んだらよいと考えているのか 

〃 

 

 

 



質問 

順位 
質問者氏名 質  問  項  目 質問月日 

７ 大柿 恵司 

 

【一問一答】 

６．道の駅について 

（１）平成２７年度茂原市議会１２月定例会の一般質問におい

て、緑風会代表の常泉議員が「道の駅による茂原市活性化」に

ついて質問し、「施設の種類や規模、整備の手法、管理運営方

法について検討する必要がある」との答弁を得たが、この２年

間、どこに行ってどのような調査が行われ、どのような検討結

果が得られたのか教えていただきたい。また、国・県の動向を

注視するとあったがどのような動向があったと把握したのか、

併せてご教示願う 

３月１日 

８ 小久保ともこ 

 

【一問一答】 

１．高齢者支援について 

（１）在宅医療・介護連携の推進について 

（２）市民後見人の育成について 

２．子どもの学習環境整備について 

（１）小学校における外国語教育について 

（２）中学生の学習支援について 

３．有害鳥獣対策について 

（１）鳥獣被害防止対策について 

〃 

９ 山田 広宣 

 

【一問一答】 

１．市政運営について 

（１）市長の基本姿勢について 

（２）３か年実施計画について 

（３）行財政改革について 

２．予算編成について 

（１）平成３０年度予算編成について 

（２）国県の平成２９年度補正予算の活用について 

（３）税制改正の影響について 

（４）財源確保、財政運営について 

３．医療について 

（１）地域医療について 

〃 

10 竹本 正明 

 

【一問一答】 

１．３０年度予算案について 

２．市長の施政方針及び政策について 

〃 

 

 

 

 

 

 

 


